

## 「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

### 《飲酒運転の根絶》

#### ● 飲酒運転は重大な犯罪

飲酒運転をすると行政処分(免許取消し、停止)の対象となります。

・酒酔い運転・・・5年以下の懲役又は100万円以下の罰金、点数35点

・酒気帯び運転・・・3年以下の懲役又は50万円以下の罰金、点数25点又は13点

#### ● 飲酒による運転への影響

普段の運転時と比べて飲酒した状態での運転は、安全運転に必要な情報処理能力、注意力、判断能力等を低下させて、交通事故を発生させる確率が高くなります。

#### ● 二日酔い運転の防止

体内のアルコールを分解する時間は、体質・体重・体格・年齢・性別などにより異なり、アルコールが完全に分解されるには、相当の時間がかかります。

アルコールの分解は起きているときよりも、睡眠中の方が遅くなります。

「寝たから大丈夫」ではありません。

運転する前に、お酒が残っていないかしっかり確認しましょう。

#### ● 飲酒運転を助長する犯罪の防止

飲酒運転することとなるおそれのある人に・・・

車両を提供すること、酒類を提供すること、飲酒運転の車に同乗することは、飲酒運転と同様に罰則がありますので、絶対にやめましょう。

### 午後9時 剣淵町 国道

「道路に人が倒れている」

60代の男性、左肩など骨折の重傷

ひき逃げの可能性で捜査

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/3/7(月) 14:21

6日午後9時まえ、剣淵町の国道で、近くを通った人が「道路に人が倒れている」と消防に通報しました。警察によりますと、60代の男性が倒れていて、左肩などを骨折する重傷です。男性は夜勤の職場に向かって歩いていたら倒れ、倒れる前後の記憶がないということです。警察は、現場の状況などから、ひき逃げの可能性もあるとみて捜査しています。

### ダンプが電柱に突っ込む 運転手死亡

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/3/7(月)

7日午前9時半ごろ、千葉県で「トラックの単独事故があり男性が車内でぐったりしている」と通報がありました。トラックは電柱に衝突するなどしましたが、通行人などは巻き込まれていないということです。この事故で、運転手の男性(58)が一時、運転席に閉じ込められ病院に搬送されましたが、搬送先の病院で死亡が確認されたということです。

### 午前4時 ワンボックスが街路樹に衝突

0歳の男の子死亡

両親と未就学児2人、病院に搬送、命に別状なし

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/3/6(日)

6日午前4時過ぎ、大阪府で「ワンボックスが大破している」と通りがかった人から警察に通報がありました。現場では、乗用車が道路脇の街路樹にぶつかり激しく壊れていて、車に乗っていた就学前の子ども3人と、両親とみられる男女2人が病院に運ばれ、そのうち0歳の男の子の死亡が確認されました。他の4人は命に別状はないということです。現場は見通しのよい片側一車線の道路で、警察は単独事故とみて、原因を調べています。